

Sudcorea propone a la RPDC reanudar conversaciones para analizar sus diferencias



Seúl, 2 ene (RHC) Corea del Sur propuso este martes a la vecina República Popular Democrática de Corea (RPDC) reunirse el próximo día 9 en la villa fronteriza de Panmunjom para analizar sus diferencias y la reanudación de los reencuentros familiares.

El ministro de Unificación, Cho Myoung-gyon, dijo a periodistas que en el encuentro participarían altos funcionarios de ambos gobiernos, reporta Prensa Latina.

Seúl planea tratar temas como la reanudación de los encuentros de las familias separadas por la guerra de la década de 1950 y el desarrollo del complejo industrial de Kaesong.

Sus autoridades plantearon la oferta un día después que el primer mandatario de la RPDC, Kim Jong Un, manifestó disposición de enviar una delegación a los venideros Juegos Olímpicos de Invierno en la ciudad surcoreana de PyeongChang.

Incluso, el presidente Moon Jae-in llamó a tomar las medidas pertinentes para garantizar la participación de los deportistas del territorio vecino y el éxito de las pláticas, que a su juicio pudieran conllevar a consensuar acuerdos de paz en la Península Coreana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151567-sudcorea-propone-a-la-rpdc-reanudar-conversaciones-para-analizar-sus-diferencias>



Radio Habana Cuba